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大阪緑涼高等学校授業体験 行ってきました

先日７月９日金曜日、河内天美駅に集合し、大阪緑涼高

等学校に行ってきました。雨の予報でしたが、集合したと

きは夏の日差しが照りつけとても暑い朝でした。

大阪緑涼高等学校の特色やコース説明、高校の選び方や

中学校との違いなど説明していただき、コースごとの体験

授業、校内見学、食堂で昼食。保護者の方にも御参加頂き

有意義な時間を過ごすことが出来ました。書いてもらった

感想を紹介します。

今回の高校見学で実際に行って見学することの大切さが

わかった気がします。自分でこんなところだろうとか、パ

ンフレットや学校のホームページとかを見て想像しても、

行き方や学校に雰囲気は全然わからないし、実際に授業や

クラブを見学してみて、自分がどう思ったかそれが大切だ

と思いました。初めて高校見学に行って、前から先生や親

に見学はたくさん行った方がいいと言われてたけど、そう

いうのが苦手なので、あまり行きたくなかったけど今回の

で、想像していないことがたくさんあり、驚いたこともたくさんあって、やっぱり行って体

験するのはとても大事なんだと思いました。（１組）

大阪緑涼高等学校の先生方、高校体験をさせて頂きあ

りがとうございました。授業はとても楽しかったし、分

からないことがあってもすごく優しく教えてくれてとて

もうれしかったです。いろんな専門学科がたくさんあっ

てすごいと思いました。

校舎見学では中学校にはない設備や教室がいっぱいあ

って驚きました。校舎はすごいきれいだったし、校内に

は緑があって自然を感じられて良かったです。ピアノ教

室や茶道室とかがあって、すごく本格的にできていると思いました。クラブもたくさん種類

があるので選ぶのに困ってしまいそうだなあと思いました。学校行事もとても豪華ですごく

楽しそうだと思いました。最後のまとめの話を聞いて、もっといろんなことに挑戦してみよ

うと思いました。（２組）

私はこの体験があるまで、大阪緑涼高等学校に製菓衛生師コース

があるなんて知らなかったです。本当にもったいないなと思った反

面、知ることが出来て良かったと思うことが出来ました。また、授

業体験もものすごく貴重な時間でした。理科を受けましたが、先生

がとても面白くて楽しかったです。DNAストラップ作りを手伝ってく

れた先生が優しくて、緊張が解けてやりやすかったです。校舎の案

内の先生もわかりやすい説明で「めっちゃ、緑涼に行きたい！」と

思いました。製菓コースをもっと知りたくなりました。（２組）

大阪緑涼高校の体験を

通して、高校は自分にあ

ったコースが選べて、自分にあった学校生活を過

ごすことができるんだと思いました。中学校とは

違い部活や勉強の幅も広がり「早く高校にいきた

い。」という気持ちが芽生えました。高校体験に

行くのは初めてだったので「自分は高校に進学し

てやっていけるだろうか？」と不安な気持ちも少なからずありましたが、事前に行きたい学

校などに体験に行くことで、そのような気持ちもなくなるのではないかと考えました。今回

の高校体験では大切なことを多く学ばせて頂いたと思います。自分にあった楽しい高校生活

をおくるためにも、今頑張ろうと思いました。（１組）

大阪緑涼高校に行って中学校と高校の違いを学びました。たく

さんのコースがあることがわかり、将来の夢も考えて高校選びを

していこうと思いました。高校体験をして印象に残っていること

は、校舎のつくりです。校舎を見学して、大きさにも驚いたけれ

ど、図書館に保育のスペースがあったり、ピアノが置いている部

屋がたくさんあったり､コース別でいろんな技術が身につけられる

ようになっているんだなあと思いました。私は行きたいと思って

いる高校はあるけど、行ってからのことを考えていないので、高

校見学など慎重に高校選びをしたいと思います。（２組）

私は国語の体験授業を受けさせて頂いたのですが、とても有意

義な時間を過ごせました。国語は好きなのですが、高校では中学

校との違ってこんなに深いところまで学べると知ってとても驚き

ました。それと同時に高校への期待感が膨らみました。

国語を担当して下さった菊池先生の「いろんなことに挑戦して

みるのがいい。挑戦しなければ何も始まらない。」という言葉が

とても心に残りました。

（中略）高校の先生方の

話がすごく興味深かった

です。この体験をこれか

らの高校選択や人生の経

験として活かしていきた

いと思います。（３組）


